

令和3年10月5日 第12号

大津町立大津東小学校 校長 武藤 将司



10月2日(土)午前中、本校の大運 動会を挙行しました。

雲一つない晴天のもと、全員参加での 運動会。保護者の皆様にも応援、ありが とうございました。

開会式、徒競走、団体競技、応援合戦、 ダンス等の表現活動、全員リレーと、子 どもたちは、精一杯、頑張りました。

頑張る子どもたちは輝いていました。 大きく成長できた運動会でした。

入場行進



3・4年 徒競走





1・2年 徒競走





1・2・3年 団体競技



4・5・6年 団体競技



全員リレー

一生懸命に走り、競技に真剣に取り組み、みんなで力を合わせて、最後まで笑顔で頑張 りました。一生の思い出に残る運動会となりました。

運動会。応援合戦、表現活動にもよべ頑張りました。







白団の応援

応援合戦は、すばらしいものでした。大変見応えがあり、練習の成果がよく見られました。特に、声がよく出て、みんなで揃えて頑張る姿勢がよく見られました。動きも機敏で、まとまりがあり、リーダーの努力と全員の頑張りが大いに発揮されていて、見るものを感動させました。みんなの頑張りに拍手を送ります。



1・2・3年 表現活動



4・5・6年 表現活動

6年生で研究授業を行いました。

9月29日(水)の2校時、6年生で研究授業をしました。教科は国語です。「海のいのち」という教材文。この日の学習課題は、「主人公の太一が、瀬の主を仕留めなかった理由を話し合おう」というものでした。6年生は、全員、挙手。全員発表。考えて発表する態度は、大変すばらしいものでした。深く考え、話し合い、しっかりと書く。集中したこれらの活動を披露してくれました。とても良い研究授業でした。



6年生の教室で研究授業の様子